



Aus Devold wird **SAERTEX® Baltics.**

Neuer Name, gleiche Qualität: Aus Devold wird SAERTEX® Baltics

Um sein globales Angebot an Leichtbaumaterialien für seine Kunden zu verbessern, hat SAERTEX einen weiteren Schritt in Richtung einer weltweit einheitlichen Marke gemacht. Devold AMT UAB, seit 2014 Mitglied der SAERTEX-Gruppe, ändert seinen Namen in SAERTEX Baltics UAB.

DEVOLD ist eines der weltweit führenden Unternehmen auf dem Markt für multiaxiale Gelege. Das Unternehmen wurde 1990 in Norwegen gegründet. Wie SAERTEX produziert auch DEVOLD technische Textilien aus Glas-, Carbon- und Aramidfasern für Kunden in ganz Europa. Die Produktionsstätten befinden sich in Litauen.

Im Jahr 2014 wurde das Unternehmen Mitglied der SAERTEX-Gruppe. Seitdem liegt der Fokus auf der Prozessharmonisierung, der Standardisierung und dem gegenseitigen Austausch von Know-how innerhalb der SAERTEX-Gruppe. Nachdem diese Prozesse erfolgreich durchgeführt

wurden, wird nun der nächste logische Schritt vollzogen. SAERTEX wird seine internationale Ausrichtung und die Vorteile seines globalen Netzwerks weiter stärken um als einheitliche Marke mit kundenspezifischen Lösungen für unterschiedlichste Anforderungen auf globaler Ebene aufzutreten. Ein weiterer Schritt in diese Richtung ist die Änderung des Firmennamens von Devold AMT UAB in SAERTEX Baltics UAB. Dies unterstreichen die international ausgerichtete Positionierung sowie das kundenorientierte Produktangebot der gesamten Gruppe.

„DEVOLD ist seit Beginn im Jahr 2014 ein wichtiges Mitglied der SAERTEX-Familie geworden, nahtlos integriert, mit einer hohen Akzeptanz auf Kunden- und Mitarbeiterseite – und sehr gut vernetzt mit den anderen Werken in der SAERTEX-Gruppe“, erklärt Christoph Geyer, CEO von SAERTEX. „Die Integration in die weltweit bekannte Marke SAERTEX und die daraus resultierende Positionierung verdeutlichen perfekt unsere Ambitionen nach weltweit verfügbaren Dienstleistungen und Lösungen unseres Bereichs für textile Verstärkungsmaterialien im Leichtbau.“

„Teil der SAERTEX-Gruppe zu sein, hat für uns neue Horizonte eröffnet, sei es in Bezug auf die Rohstoffversorgung oder in Bezug auf eine breite Palette von Kunden und Anwendungen“, kommentiert Saulius Stelingis, General Manager von SAERTEX Baltics UAB. „SAERTEX Baltics ist nun vollständig in die Prozesse innerhalb der Gruppe integriert und unsere Kunden werden vom Austausch und der Umsetzung globaler Best Practices profitieren.“

Die Umbenennung ist zum 1. Mai 2021 wirksam.